



Am Dienstag (08.04.) hat in Nürnberg die IFH/Intherm 2014 begonnen. Die Fachmesse für die Bereiche Sanitär Klima und Heizung zeigt dem Fachpublikum neue Trends und Innovationen und die Branche schaut parallel natürlich auch auf die derzeitige wirtschaftliche Situation. Und die sieht positiv aus, so die Aussage des Zentralverbands Sanitär Heizung Klima.

#### **Leadin**

Am Dienstag (08.04.) hat in Nürnberg die IFH/Intherm 2014 begonnen. Die Fachmesse für die Bereiche Sanitär Klima und Heizung zeigt dem Fachpublikum neue Trends und Innovationen und die Branche schaut parallel natürlich auch auf die derzeitige wirtschaftliche Situation. Und die sieht positiv aus, so die Aussage des Zentralverbands Sanitär Heizung Klima. Tim Kuchenbecker berichtet.

O-Ton

So der Hauptgeschäftsführer des Zentralverbandes Sanitär Heizung Klima, Elmar Esser. Der Endverbraucher trägt maßgeblich zu den guten Umsätzen bei. "Man" investiere in das Eigenheim.

O-Ton

Auf der IFH/Intherm kann sich die Branche informieren, denn wo mehr investiert wird, da möchte man natürlich auch auf dem aktuellsten Stand sein. Die Messe ist größer geworden und die Aufteilung wurde neu strukturiert, so Messechef Dieter Dohr.

O-Ton

Die positive Stimmung macht sich bei den Ausstellern und auf der Messe bemerkbar.

O-Ton

Die wichtigsten Themen der SHK-Branche benennt der Hauptgeschäftsführer des Verbandes folgendermaßen:

O-Ton

Und dann blickt Elmar Esser natürlich auch in Richtung Politik. Das Kabinett hat das Erneuerbare Energien Gesetz, kurz EEG, beschlossen.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Nürnberg